

## Apreciaciones De Músico

Señor Director:

Le ruego acoger esta carta sobre la charla del señor Juan Orrego Salas en la sala Isidora Zegers.

El señor Orrego dice "que la imagen que ofrecía Chile años atrás en el campo cultural era mejor que la de ahora, porque actualmente no se interpreta ni se produce música chilena".

En Chile, en los largos años de ausencia del señor Orrego (veinte años), se han efectuado con gran éxito festivales de música chilena y hace poco se grabó una antología de compositores nacionales, bajo la dirección del maestro Víctor Tevah, que tuvo difusión internacional.

Nuestros compatriotas, los de la "música culta" como la llama el señor Orrego, o los de la popular, están fuertemente arraigados en el alma nacional: Humberto Allende, Enrique Soro, Acacio Cotapos, Violeta Parra, Nicanor Molinare, por nombrar algunos, son interpretados frecuentemente y se aplauden obras de los actuales: Santa Cruz, Gustavo Becerra, Alfonso Letelier, Flores del Campo, y otros.

Sin embargo, también oímos y escuchamos a Mozart, Beethoven, Smetana, Borodin, Schostakovitsch, Ravel, Vivaldi, Debussy, Bach y tantos otros porque su música es sublime e inmortal, por sobre toda ideología y fanatismo.

El señor Orrego dice que "la imagen cultural que entrega Cuba es superior". ¿Y los miles de personas que abandonan diariamente la isla? ¿Huirán de la cultura?

Hubo países y los hay donde el arte ha sido controlado por el Estado. En esas tiranías se ejerce el peor de los sadismos.

La música se crea, se interpreta o se escucha, está más allá de las palabras. Y los que nos encontramos felices de estar en Chile, ser chilenos, sentir la dulce melodía de la libertad, tenemos el placer de oír la música que deseamos.

Isabel Letelier

## Apreciaciones de músico [artículo]

**AUTORÍA**

Letelier, Isabel, 1928-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Apreciaciones de músico [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)